
市民が誇れる古河市に

青木副市長 針谷市長 鈴木教育長

市長：都会は利便性が高く、働く場としては最適かもしれませんが、日常のやすらぎや
豊かな生活をおくる場所として比較をすると、古河市は非常にポテンシャルが高いまちだ
と思います。その魅力を最大限に活

い

かしながら、世代を超えた交流を深めていき地域力を
高めることで、誰もが古河市に住んでよかったと思えるまちづくりをしていきたいですね。
そのためにも、若者や子育て世帯なども含めた幅広い年代が一体となって、いきいきと生
活できるよう支援をしていきたいと思っています。

副市長：古河市は地震などの災害による被害が少なく、安心して住める場所です。子
育て支援などに力を入れていき、若い人たちが住みたいと思えるまちを目指したいですね。

教育長：昔はサッカーやバレーボールなど「スポーツのまち」といわれた古河市です
が、最近はスポーツをする子どもたちがすごく減っているように思います。公園や運動場
などがたくさんある古河市だからこそ、活発に走り回って健全に成長できるまちにしてい
きたいですね。
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